



SOMMAIRE

Page 1

- Ecole Tardivier : la fin des préfabriqués

Page 2

- La Garde, une population stable
- Booster les médicaments génériques !

Page 3

- Hommage à l'antenne varoise de l'UNICEF
- Collectionniste aigüe !

Page 4

- Et les pierres deviennent précieuses
- Le crépuscule des idoles

Numéros d'urgence

SAMU : 15 **Pompiers** : 18 **Police** : 17
Police nationale : 04 94 75 88 88
Police municipale : 04 94 08 98 20
Enfance maltraitée n°vert national : 119
GDF dépannage sécurité : 04 94 41 41 00
EDF dépannage sécurité : 08 10 333 083
S.O.S médecins : 04 94 14 33 33
Urgence eau assainissement :
appeler la mairie : 04 94 08 98 00
Pharmacie de garde : 04 94 21 92 14
M. Chaillot - Dimanche 4 février
(de 10h à 12h et de 17h à 19h)
119 avenue Gabriel Péri - (face à l'église)
Infirmier de garde : 06 09 09 32 58
M. Gabas - Du 3 au 9 février
79, rue des mûriers

Après Zunino, Lucie Tardivier rénovée !

Numéros utiles

La Poste : 04 94 14 71 80
N° vert départemental : 0800 10 10 83
Mairie : 04 94 08 98 00
Mairie annexe Ste Marguerite : 04 94 48 85 76
Allo Mairie : 0800 50 59 92
Maison du tourisme : 04 94 08 99 78 / 04 94 08 99 99
Resto du cœur : 04 94 08 30 42
Déchetterie : 04 94 14 04 92
Encombrants n°vert : 0800 21 31 41
Portage repas domicile : 04 94 08 98 83
Clic du Coudon : 0 825 30 14 14
Site : www.ville-lagarde.fr
e-mail : contact-mairie@ville-lagarde.fr

Ecole Tardivier : la fin des préfabriqués

**La ville a débuté l'extension de l'école Lucie Tardivier.
Les travaux lancés récemment seront achevés en fin d'année 2007.**

La liste des futurs aménagements comprend entre autres : 5 classes, l'agrandissement du réfectoire, la création d'une salle polyvalente, un préau ou encore un local d'entretien pour le personnel... Un chantier estimé à 1 480 000 euros. Durant toute la durée des travaux (jusqu'en novembre),



l'école reste ouverte aux petits Gardéens. Tout a été pensé pour optimiser ces nouvelles installations.

Par exemple : les sanitaires filles, garçons ont été rendus accessibles aux personnes à mobilité réduite. M le Maire s'est félicité "de ces aménagements nécessaires et indispensables à la vie scolaire de Lucie Tardivier qui répond aux attentes de l'équipe éducative, des élèves et de leurs parents."

Sécurisation optimale et environnement soigné

En effet, un coin potager et un petit terrain d'activité viendront parfaire cette réalisation. Les quatre classes, accueillant actuellement les cours, seront détruites durant l'été. Un diagnostic amiante a été réalisé, en juillet 2005, ne révélant aucune trace de cet isolant néfaste pour la santé. A l'heure actuelle, le gros œuvre est totalement séparé de la cour, sécurisant ainsi parfaitement le chantier. Pour la directrice, Véronique Monteau-Chicchio, "Ces nouvelles installations étaient attendues par tout le monde ici, il est très agréable pour nous de travailler en totale sécurité avec une équipe qui a pris en compte nos idées. Nous mettons à la disposition des parents d'élèves, toutes les informations qu'ils désirent".

Le lancement des travaux s'est fait en présence de la directrice, d'élus et des responsables du chantier.





La Garde, une population stable

Fête du printemps

Concours "Fête du printemps", ouvert à tous. Mettez l'amandier gardéen à l'honneur au travers d'une œuvre picturale ou photographique. Inscription auprès de la Maison du Tourisme le matin de 9h15 à 12h du 1^{er} au 21 mars. Les œuvres seront exposées sous le chapiteau lors de la Foire aux plants le dimanche 1^{er} avril. Les trois premiers prix seront récompensés par des lots surprises.

Appel au civisme

Afin d'éviter les dépôts sauvages partout dans la ville : Carte d'accès à la déchetterie gratuite pour les particuliers à retirer aux Services Techniques - 2^e étage de l'Hôtel de Ville. Attention pour les gros objets qui ne peuvent pas être transportés à la déchetterie, veuillez appeler le n° vert 0800 21 31 41.

Enquête INSEE

L'INSEE réalisera une enquête emploi jusqu'au 24 avril. Cette enquête permet de déterminer combien de personnes ont un emploi, sont au chômage, ne travaillent pas ou sont retraités. C'est également une source d'information très importante sur l'évolution des conditions de travail, des parcours professionnels et de la formation des personnes de 15 ans et plus. Dans notre commune, quelques ménages seront sollicités, ils recevront une lettre indiquant l'objet de l'enquête et le nom de l'enquêteur chargé de les interroger. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant. Merci par avance de l'accueil que vous lui réserverez.

Service Jeunesse

Le Service jeunesse organise des séjours neige aux vacances scolaires de février 2007 aux Orres du 26/02 au 2/03 et du 5/03 au 9/03 pour les 14/17 ans, à Allos du 26/02 au 02/03 pour les 13/15 ans et du 5/03 au 9/03 pour les 11/13 ans. Plus d'informations à la Maison de la Jeunesse au 04 94 21 60 64. attention 16 places disponibles par semaine et par séjour.

Village de la sécurité routière

Les 6 et 7 février de 10h à 18h, Bât. A de l'IUT (inauguration le 31 janvier à 11h30) en présence de nombreux partenaires de la sécurité routière : stands d'information et de sensibilisation, voiture tonneau, espace animation motos...

Informations routières

Suite aux travaux de la place Louise Michel, la circulation sera perturbée jusqu'à mi-février. Merci de votre compréhension.

Déchetterie

En raison de la pose d'un nouveau broyeur, la déchetterie sera fermée le mardi 6 février toute la journée.

Centres de loisirs

Pendant les vacances d'hiver, les centres de loisirs fonctionneront du lundi 26 février au vendredi 9 mars 2007. Les inscriptions seront effectuées en Mairie au Service Education à compter du lundi 5 février 2007.

BIJ

Le Bureau Information Jeunesse tient une permanence tous les mercredis de 14h30 à 16h30 au Mas de Ste Marguerite.

Une récente enquête de l'INSEE* montre que la population de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, est en constante croissance. Au 1^{er} janvier 2006, nous sommes plus de 4,7 millions. La Garde bénéficie de cette hausse certes, mais au regard des derniers résultats, celle-ci se révèle très faible. Entre 1999 et 2005, 600 personnes venaient rejoindre la cité du Rocher.

La Garde est la 30^e plus grande ville de la région P.A.C.A et la 9^e du Var avec 25 900 habitants au 1^{er} janvier 2005. La ville connaît une croissance modérée en 6 ans, 600 personnes ont grossi les rangs de la population gardéenne. Soit un taux annuel moyen d'évolution de 0,4% entre 1999 et 2005 qui se révèle faible en comparaison à celui des années 90 qui était de 1,4% (de 1990 à 1999).

La raison de cette stabilité est simple : La Garde a pratiquement achevé son urbanisation même si des droits à bâtir demeurent sur quelques parcelles.

*Source INSEE : Institut National de la Statistique et des Etudes Economiques - Recensement de la population 1990 et 1999 et enquêtes annuelles de recensement de 2004 et 2006. Données consultables sur : www.insee.fr/paca

Recensement 2007 :

Depuis le 18 janvier et jusqu'au 24 février, des agents recenseurs procèdent à l'enquête 2007 du recensement de la population de la Région et donc de notre commune.

Comme chaque année, pour les villes de plus de 10 000 habitants, un recensement est effectué sur un échantillon de 8% de la



Voici les agents recenseurs de notre ville, de gauche à droite :

Fernandez Léopold,
Aloy Richard,

Mager Christine, Groblica Gaëlle et Corbasson Christelle qui ne figure pas sur la photo.

Booster les médicaments génériques !

Le tiers payant devrait être supprimé courant janvier-février dans 16 départements dont le Var, pour tous les assurés sociaux qui refuseraient la délivrance, par leur pharmacien, d'un médicament générique. Explications...

Cette mesure est destinée à promouvoir l'usage des génériques. Un pharmacien qui n'applique pas le tiers payant, conduit l'assuré à payer la part remboursée par la Sécurité sociale avant que celle-ci ne lui soit reversée. Au final, refuser le tiers-payant n'a pas d'incidence sur le remboursement. Pour mémoire, un générique est une copie de médicament dont le brevet du laboratoire pharmaceutique qui l'a découvert, est arrivé à expiration. Tombant alors dans le domaine public, il voit généralement son prix baisser de 30%. Le développement de ces médicaments a permis de réaliser 561 millions d'euros d'économies en 2005, et 380 millions d'euros en 2004, selon la Sécurité Sociale.

M. Chaillot, pharmacien à La Garde :

"Cette mesure est une bonne chose, elle aurait même dû être prise plus tôt, je l'attendais depuis plus de trois ans. Les choses sont claires, et je n'aurai aucun mal à faire appliquer cette mesure auprès de mes clients. Il suffira juste d'un petit temps d'adaptation".



Stéphanie Corraze, pharmacienne à La Garde :

"Les génériques sont bien acceptés : ils représentent 70% des ventes. Mais je peux comprendre la réticence de certains de nos clients, liée notamment au manque d'information. Je suis contre le fait d'obliger, de forcer mes clients. Nous sommes là pour les écouter et les conseiller".



Hommage à l'antenne varoise de l'UNICEF

L'UNICEF en chiffres : 155 pays d'intervention, 30 domaines d'application, des aides d'urgence et des comités départementaux à travers toute la France. Le 16 janvier dernier, l'antenne varoise s'est réunie en Salle Gérard Philipe.

Pauvreté, précarité et maltraitance, l'UNICEF est présente sur tous les fronts : une implication de chaque instant, dans notre pays et le monde entier. La quarantaine de bénévoles varois s'est retrouvée, le temps d'un après-midi de convivialité, pour ensemble, revenir sur la campagne d'hiver, très longue, et préparer les mois suivants. Un comité varois présent pour débiter dans un même élan, l'année 2007, pour encore plus de proximité auprès de ceux qui souffrent. La présidente, **Nicole Chrétien**, nous a confié son admiration pour son équipe :

"Toujours prête et disponible pour tous ceux qui ont besoin de nous. Cet après-midi récréatif autour d'une galette des rois, nous offre un moment de détente". M le Maire a tenu à saluer *"l'engagement et l'investissement de chacun pour les plus vulnérables et les plus fragiles"*. Rappelant une nouvelle fois : *"cette mission noble et l'assurance du soutien de tous les Gardéens"*. Labellisée Ville amie des enfants par l'UNICEF, notre commune a montré une nouvelle fois, son attachement à la protection des plus jeunes.



Antenne de La Garde : Maison des Associations 04 94 21 65 15

Le Kiwanis international organise une action caritative

Mise en vente de cartes postales pré-imprimées (message d'encouragement aux joueurs de l'équipe de France à l'occasion du Championnat du monde de rugby en France) à 2€ au profit des enfants handicapés à la suite de ce sport et des écoles de rugby. Disponibles de mars à juin 2007 dans tous les clubs de rugby participants à l'opération qui se chargeront de transmettre aux joueurs. Pour tout renseignement : M. Fontaine 06 81 31 50 84

Photographes amateurs gardéens

Remerciement aux participants et félicitations aux gagnants (Mmes Camatte, Guillouziec et Roux) qui sont priées de venir retirer leur lots à la Maison des Associations.

Lis Escapadou

Les adhérents sont invités à l'apéritif des vœux le 2 février à 17h30 à la Maison des Associations. Une tombola gratuite sera offerte aux adhérents.

La renaissance du vieux Mas

L'association organise sa traditionnelle bourse d'échange le samedi 3 février de 14h à 19h au Mas de Ste Marguerite. Renseignements au 04 94 27 25 34 (HR).

Les belles jambes 2

Dimanche 4 février : Cogolin, découverte de l'Oppidum de St Ferréol. Départ à 7h45 du parking d'Intermarché.

UNRPA

Gôter loto le 1^{er} février à 15h au foyer A. Croizat. Assemblée générale le 22 février à 15h à G. Philippe avec galette des rois.

Les amis de P. et M. Curie

Mardi 6 février à 15h : loto à Marie Curie et le 20 février à 15h à Pierre Curie.

Les médaillés militaires

L'assemblée générale de la 1527^e section La Garde aura lieu le samedi 3 février à 10h à l'Auditorium de G. Philippe. Un repas en commun aura lieu le dimanche 4 à la Maison des médaillés militaires à Hyères. Inscriptions lors des permanences à la Maison des Associations le mardi et le vendredi de 11h à 12h.

Amicale laïque

Judi 1^{er} février à 8h30 : Ste Victoire sur les pas de Cézanne. Dimanche 4 février à 8h30 : La Roquebrussanne, les Orris.

Officier mariniers

L'assemblée générale aura lieu le samedi 3 février à 11h au restaurant le Carolin's, elle sera suivie d'un pot de l'amitié et d'une repas (22€) pour ceux qui le désirent. Inscriptions à la Maison des Associations ou au 06 20 82 79 33.

Harmonie gym

Harmonisation énergétique les mercredis de 12h30 à 14h et de 18h30 à 20h. Stage de Qi Gong Wu Dang 1^{er} niveau avec Dominique Dusseau les 10 et 11 février au 06 62 40 46 78.

FNACA

Le comité organise un grand loto fermier ouvert à tous le dimanche 4 février à 15h salle A. Croizat.

Collectionniste aiguë !



Le 3^e salon de la Collection a eu lieu en Salle Gérard Philipe, le 21 janvier dernier. 4 thématiques ont été retenues : vieux jouets, vieux papiers, vieux disques et objets de pub... Gardéens et Varois se sont rendus nombreux à ce salon qui s'est fait fort de vous permettre de trouver l'introuvable !

Dominique et Gilbert, valettois,

"C'est Dominique qui m'a proposé de venir tenir un stand et j'en suis ravi ! Je suis collectionneur depuis presque 20 ans, surtout de miniatures. Je chine beaucoup et trouve de réels petits trésors aux puces. Etre collectionneur, c'est avant tout



beaucoup de temps passé à chercher la perle rare, beaucoup de patience également... Depuis ce matin, nous discutons avec de nombreux collectionneurs mais aussi des curieux qui sont venus découvrir notre passion".

Le public a donc pu acheter, échanger, évaluer, comparer, discuter et faire expertiser ses trésors auprès de

70 exposants professionnels et amateurs.

Les vieilles affiches des années 30 ont côtoyé les miniatures, les figurines, les vinyles et autres objets de pub. Une très belle réussite cette année encore !

...Et les pierres deviennent précieuses

La veille de son vernissage, nous avons rencontré Henry-Noël Aubry, artiste toulonnais, qui a pris le parti de révéler les minéraux en leur offrant une seconde vie dans ses tableaux. A découvrir à La Galerie jusqu'au 17 février.

Ces œuvres sont une ode à la vie, faites de minéraux bruts comme l'ardoise des Indes, la lave des Comores, le marbre rouge d'Alicante ou encore le granit du Labrador (Canada) rapportés au cours de ses voyages. L'artiste aime ce contact avec la pureté de ces pierres empreintes d'histoire. Cassées puis posées, elles se révèlent à travers une mosaïque aux tonalités résolument grises et anthracites : *"j'ai épuré ma palette ce qui me permet de jouer sur la matité et la brillance des matériaux"*.



Notre coup cœur, une œuvre intitulée *"La fin du rêve"* où la couleur noire laisse apparaître des contrastes lumineux inattendus.

Après la Toscane et Montpellier, Henry-Noël Aubry expose à La Galerie jusqu'au 17 février et au Viaduc des Arts à Paris (12^e) à partir du 19 mars.

Et si vous faites un tour à Paris, arrêtez-vous à la chocolaterie de Ladurée (célèbre pour ces incomparables macarons) rue Bonaparte dans le 6^e arrondissement, cet artiste mosaïste a réalisé le sol, une pure merveille...

Le crépuscule des idoles

Plongez dans l'univers des croyances, rites et mythes avec "Idoles", la nouvelle création jeune public de la compagnie Clandestine...

Plantons le décor : celui d'une exposition internationale d'art sacré où sont présentées quelques-unes des plus fameuses idoles répertoriées à travers le monde. L'artisan de ce projet titanesque n'est autre que le brillant professeur Jean-Edouard Notrérôt, éminent historien, spécialiste des peuples primitifs et des mythologies en voie de disparition. Ce sera pour lui l'occasion de connaître enfin son heure de gloire, l'apothéose de sa carrière après des années de recherche et de labeur.



Mais les divinités sont parfois surprenantes et n'apprécient pas toujours que l'on mette en doute la réalité de leurs pouvoirs et de leur existence. Notrérôt l'apprendra à ses dépens. Celui qui se prenait pour un demiurge devient alors un pantin au milieu d'événements qui le dépassent... mais qui, peu à peu, révèlent et mettent à jour ce qui reste en lui d'humanité.

Théâtre du Rocher - Mardi 6 février à 19h et mercredi 7 février à 16h

Réservations : 04 94 08 99 34 ou spectacles@ville-lagarde.fr

Cinéma Le Rocher

cinema@ville-lagarde.fr

● Les lumières du faubourg

De Aki Kaurismaki

Jeudi 1^{er} février à 19h

Vendredi 2 février à 21h

Samedi 3 février à 19h

Dimanche 4 février à 18h30

● Mon meilleur ami

De Patrice Leconte

Jeudi 1^{er} février à 21h

Vendredi 2 février à 18h30

Samedi 3 février à 21h

Dimanche 4 février à 16h

Expositions

● Henri Noël Aubry

Jusqu'au 17 février

La Galerie

● Talents de femmes

Jusqu'au 2 février

MC G. Philippe

● Roger Lucien

"Lumières"

du 1^{er} au 15 février

MC G. Philippe - salle 105

● Idoles

Par la Cie Clandestine

Création jeune public

Mardi 6 février à 19h

Mercredi 7 février à 16h

Le Rocher

● Projection vidéo

Cycle Egypte

Vendredi 2 février à 17h30

Auditorium

Conférence

● Gloires pharaoniques

au royaume d'Egypte

Jeudi 8 février à 18h30

Auditorium

Rendez-vous du conte

● Fatiba Capron

"Métissage"

Samedi 3 février à 14h30

Médiathèque – Espace jeunesse

Soirée musicale

● Clin d'œil à Claude Nougaro

Samedi 3 février à 20h45

Le P'tit Hang'Art

Réservation au 04 94 23 29 92

ou 06 14 22 18 38

● Mardi musique

Restaurants scolaires semaine du 31 janvier au 6 février

Mercredi	Concombre au Cantadou – Tajine de lapin aux dattes et aux abricots – Semoule – Faisselle - Biscuit
Jeudi	Salade d'endives au jambon – Calmar – Riz – Edam - Kiwi
Vendredi	Oeufs durs mayonnaise – Rosbeef – Carottes bâtonnets – Yaourt - Crêpe
Lundi	Pâté – Quenelles volailles – Petits pois – Kidiboo - Pomme
Mardi	Chou rouge râpé – Rôti de veau – Gratin dauphinois – St Morêt – Crème vanille